Ecatepec de Morelos, Estado de México, 29 de diciembre de 2015.

## DISFRUTAN 366 FAMILIAS DE ECATEPEC FIESTAS DECEMBRINAS EN AMBIENTE MÁS CÁLIDO

\*Construyen los tres niveles de gobierno Cuartos Dormitorio para habitantes de escasos recursos

Esta Navidad fue diferente para la familia Chávez. Esta vez resultó más cálida ya que la pasó en la nueva habitación de concreto que les construyeron los gobiernos de Ecatepec, federal y estatal, mediante el programa Cuarto Dormitorio; ésta fue una de las 366 familias de la localidad que cuentan con un espacio digno para mejorar su calidad de vida.

Alfredo Chávez, padre de cinco hijos, expresó que al contar con una habitación más, su familia vive mejor distribuida y protegida de las condiciones climáticas, ya que por más de 19 años habitaron en un cuarto de lámina y en época de frío padecían de enfermedades respiratorias.

"Estoy muy contento, mis hijos tienen una mejor estabilidad, ya no entra aire ni agua por todas partes, nuestra casa ya está habitable, entre mis hijas y mi esposa eligieron el color y decoración de la habitación", contó Alfredo Chávez, vecino de la colonia Potrero del Rey.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, dio a conocer que es prioridad de la administración local, el trabajo en equipo entre los tres órdenes de gobierno para atender a los sectores más vulnerables e impulsar acciones que promueven su sano desarrollo en un ambiente más digno.

"Contamos con este apoyo por parte de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), para que más de 350 familias de escasos recursos de las colonias Ciudad Cuauhtémoc, La Palma, Luis Donaldo Colosio y Potrero del Rey cuenten con un espacio firme, lo cual representa una inversión de casi 40 millones de pesos", dijo el edil.

Estas nuevas habitaciones tienen muros y techo de concreto, impermeabilizante, aplanado, pintura por dentro y por fuera, herrería, así como los servicios de luz, agua y drenaje.

Datos del Instituto Nacional de Geografía, Estadística e Informática (INEGI) reflejan que en Ecatepec hay más de 419 mil viviendas habitadas con un promedio de cuatro integrantes cada una, por lo que la mayoría de su población, que es de más de 1.6 millones de personas, cuenta con un hogar bien establecido y servicios públicos.











